



Augustin de Candolle

La Société de lecture de Genève lance ce midi son cycle de conférences en trois parties, «Augustin-Pyramus de Candolle, une passion du savoir», dédié à cette personnalité genevoise née en 1778 et morte en 1841. Au programme, Patrick Bungener, collaborateur scientifique aux Conservatoire et Jardin botaniques de Genève, prendra la parole. Il a participé en 2017 à l'écriture de «Augustin-Pyramus de Candolle: une passion, un jardin». Tout comme Caroline Gasser, comédienne au répertoire varié et professeure de théâtre au Collège Calvin. Les deux offriront aux spectateurs une confé-

rence ponctuée de lectures de la biographie et de la correspondance de Candolle. Entre les Lumières et le mouvement romantique, le botaniste genevois a marqué durablement l'histoire naturelle. Sa vie fut marquée par des voyages et des rencontres qui lui ont permis de constituer un herbier remarquable. En 1817, c'est lui qui a fondé le Jardin botanique de Genève. Un autre événement de ce cycle aura lieu lundi 10 mai prochain. Inscriptions à l'adresse secretariat@societe-de-lecture.ch. Grand-Rue 11, 1204 Genève. À 12 h 30. Prix: 35 fr. (plein tarif)